

Schon in der Astener Chronik wird ein Bildstock erwähnt, der jedoch in Vergessenheit geriet.

Es kam daher zu einer Neuerrichtung
im Oktober 2012.

Die Ortsbauernschaft Asten schenkte es Robert
Huber anlässlich seines 50. Geburtstages.

Die Heiligenbilder wurden von der Künstlerin
Elisabeth Traxl
aus Grünbach bei Freistadt erstellt.

Ein herzliches vergelt's Gott allen Beteiligten!

*Fam. Robert Huber
Kammerhuber*

Segnung des neuen Bildstöckels am 23. Mai 2013



im Rahmen einer Maiandacht durch
Pfarrer Franz Spaller



HL. CHRISTOPHORUS,
Du Schutzpatron des
Straßenverkehrs, halte Deine
schützende Hand über alle
Verkehrsteilnehmer.

Blicke besonders auf den
naheliegenden Schutzweg.



Der Kampf um die Zerstörung
der Keimzelle der Gesellschaft
wird immer größer. Auch die
HL. FAMILIE kannte schwierige
Zeiten.

Herr,
schenke uns die Kraft, der hl.
Familie nachzufolgen und die
Gnade, Deine Gebote treu zu
erfüllen.

Der Glaube an die **GÖTTLICHE
DREIFALTIGKEIT** ermöglicht uns
den Weg zur ewigen
Herrlichkeit.



HL. LEONHARD, zweiter Patron
der alten Pfarrkirche in Asten,
bitte für uns!

